

Cela fait un peu plus d'un mois que plusieurs athlètes des Jeux du Commonwealth en Australie ont disparu. Les huit premiers coéquipiers de la délégation camerounaise ont été les premiers à être portés disparus. Les huit premiers coéquipiers de la délégation camerounaise ont été les premiers à être portés disparus.

Cependant, il y aurait à présent entre 20 et 100 athlètes concernés. Il s'agit d'athlètes, des entraîneurs et des officiels d'équipes de plusieurs pays africains. Depuis que leur visa d'entrée a expiré mardi, l'Australie a menacé d'expulser illégalement les personnes qui dépassaient le délai prévu. Cependant, ils sont autorisés à rester dans le pays s'ils tentent de demander l'asile.

Combien manquent à l'appel?

Les médias australiens se sont lancés dans une frénésie en essayant de retrouver les groupes disparus. Ils ont cité divers centres de consultation pour les réfugiés et avocats spécialisés en droit de l'immigration dont les chiffres se situent entre 20 et 50. L'Australian Broadcasting Corp. affirme qu'il y en a « pas moins de 100 » dans le pays, selon ses sources. Vendredi dernier, le gouvernement a refusé de divulguer le nombre de demandes d'asile reçues. Il a dit qu'il n'avait pas à confirmer le nombre exact de personnes portées disparues.

Où pourraient-ils être?

Selon le droit international, les personnes ont le droit de demander l'asile dans un autre pays si elles craignent d'être persécutées chez elles. Les avocats des réfugiés à Sydney, Melbourne et Canberra ont déclaré aux médias qu'ils avaient été en contact avec plusieurs athlètes disparus, qui ont demandé de l'aide pour les demandes de visa. Une avocate spécialiste des questions d'immigration à Canberra a déclaré à Fairfax Media qu'elle était en train de déposer une demande d'asile pour cinq athlètes. Les autorités de l'immigration affirment avoir mis en place une « opération dédiée » pour trouver ceux qui n'ont pas tendu la main.

Une tactique d'utiliser les médias sociaux.

Le boxeur camerounais Fotsala Simplicie a posté des photos de lui-même à Melbourne sur Facebook le mois dernier après avoir été porté disparu (mais il avait toujours un visa valide). Il n'a pas répondu aux messages de la BBC.

Comment cela peut-il arriver?

Les disparition de masse d'athlètes dans des compétitions internationales sont devenues récurrentes. Beaucoup de ceux qui disparaissent espèrent un avenir meilleur et une chance de réussir dans la vie. Durant les Jeux olympiques de 2012 à Londres, 21 athlètes et des coachs ont disparu.

La même chose est arrivée durant les jeux du Commonwealth de 2006 en Australie. 40 athlètes et des officielles étaient restés ou avaient demandé l'asile. La BBC a interviewé un ancien athlète camerounais, Simplicie Ribouem qui a déclaré que s'il était rentré il serait persécuté. Il a finalement eu l'asile et représente désormais l'Australie dans les événements sportifs.

Les huit premiers coéquipiers de la délégation camerounaise ont été les premiers à être portés disparus. Cependant, il y aurait à présent entre 20 et 100 athlètes concernés. Il s'agit d'athlètes, des entraîneurs et des officiels d'équipes de plusieurs pays africains. Depuis que leur visa d'entrée a expiré mardi, l'Australie a menacé d'expulser illégalement les personnes qui dépassaient le délai prévu. Cependant, ils sont autorisés à rester dans le pays s'ils tentent de demander l'asile

BBC
